笑顔で会える学校

豊能町立吉川中学校 学校だより

令和5年11月14日

新入生体験入学を行いました!

11月7日(火)に吉川中学校区の3小学校から6 年生を招いて、「新入生体験入学」を実施しました。 天 気に恵まれたこの日、小学生たちは歩いて本校に集まっ てくれました。保育所や幼稚園での友達がいるのか、久 しぶりに会う友達同士で声を掛け合う場面もありました。 体育館に集合してからは、後期生徒会役員の 4 人が、





会を進行してくれました。4人で分担しながら、中学校 生活の紹介などを、スクリーンに映像を映しながら上手 に説明してくれました。そして、体験授業の時間までに 少し余裕があったので、小学生の緊張をほぐそうと、即 席でじゃんけん大会をしてくれ、また勝ち残った児童の 中にその日が誕生日だった児童がいて、これまた即席で

みんなでバースデーソングを歌うという演出までしてく れました。小学生の緊張は一気にほぐれ、とても楽しい 雰囲気に包まれました。その後、5人の本校の先生たち による体験授業を行いました。国語、社会、数学、技術、 美術の 5 教科に分かれ、短い時間でしたが中学校の先 生方の授業を受けました。どの授業も先生方の工夫を凝





らした内容に、小学生も生き生きとしていました、とて も有意義な時間になったと思います。最後に、事前にと った小学生からの質問に、生徒会役員は寸劇を交えてこ たえてくれたので、小学生にはとても分かりやすかった と思います。そして、何より小学生が笑顔いっぱいで、 とても楽しそうにしていたのが印象に残りました。

新入生(現6年生)にとって、今回の体験入学で、中学 生になる不安が大きかった人もかなり小さくなったことで しょうし、逆に期待が大きく膨らんだのではないかと思い ます。特に生徒会役員の活躍が光った会になりました。今 から新入生の入学が楽しみです。



3年生が保育体験をしました!!

11月9日(木)、3年生が保育体験で吉川保育所と幼稚園 を訪れました。3年1組が吉川保育所に、3年2組はひかり 幼稚園に行かせていただき、小さな子どもたちとふれあう貴 重な体験をさせていただきました。

3年生はこの日に向けて、事前に保育所や幼稚園の先生方 から子どもたちへの接し方を教えていただいたり、絵本の読 み聞かせの活動をされている「トマト」さんに、絵本の読み 聞かせ方などを学んだりしました。事前学習のときから、3 年生らしく、明るく元気に前向きに学習に取り組んでいる姿 が印象的でした。

そして9日の当日。予想どおり、3年生はすぐに保育所や 幼稚園の子どもたちに取り囲まれ、小さな子どもたちのアイ ドルになっていました。一緒に鬼ごっこをしたり、サッカー やドッヂボールをしたり、砂場で穴を掘ったり、また絵本を



読んであげたりと、中学生も小さかった頃に戻ったようにはしゃいで楽しんでいま した。中学生が楽しんでいるから、余計に小さな子どもたちも元気になり、2時間 弱の交流でしたが、あっという間の楽しい時間となりました。体育大会が終わって からは、中間テストに実力テストとテスト続きで、そしてこれから進路決定に向け て大事な時期を迎える3年生。この保育体験で、疲れた心をいやすことができ、こ れから頑張るためのエネルギーを充電することができました。

ハニタス・スマホプロジェクト動き出しました!

9月末のこの通信でもお知らせしていた、ハニタス・スマホ プロジェクトが動き出しました。生徒たちに募集をかけて、27 名の生徒が手をあげてくれました(中にはスマホ教室のみの生 徒もいます)。 早速 11月26日(日)のAIオンデマンドバス であるハニタスにペイントするイベントに向けて、10月31 日には、ペイントするための色探しを、学校の周りを散策して 行いました。美術家の中島麦さんの指導のもと、たくさんの色 を集めることができました。今後はそのペイントするイベント に向けてと、12月2日(土)に予定している第4回スマホ教 室の準備を、27名のメンバーで進めていきます。





校長室から出題です」

[スタンプ20個達成者]

[スタンプ5個達成者]

1年2組 OO OO さん 1年1組 OO OO さん 1年2組 OO OO さん

※20 個達成の〇〇さん、〇〇さんには後日賞状を渡します。

